

Samedi
18 mai
18h00



JIVEP 2024 : SOIRÉE DE CLÔTURE SUR LE QUAI GUSTAVE-ADOR

Le Bateau Genève

Concert de Taraf Syriana, présenté par ADEM (Ateliers d'ethnomusicologie Genève)

Concert sonorisé sur le bateau et sur le quai Gustave-Ador / Nombre de places limitées

Les ADEM s'associent à AISA ONG Internationale pour ce concert exceptionnel à bord du Bateau Genève, qui marquera la conclusion de la 7^{ème} édition de la Journée Internationale du Vivre Ensemble en Paix (JIVEP).

18h00

Taraf Syriana puise ses principales sources d'inspiration dans les musiques syrienne et d'Europe de l'Est, notamment rom. L'ensemble cherche plus largement à tisser des liens entre les multiples traditions poétiques et musicales du Proche-Orient et d'Occident. Au-delà de la simple quête artistique, le groupe vise à concilier et parfois réconcilier en une harmonie partagée les diverses cultures dont il s'inspire. Sa mission s'étend ainsi au-delà de la scène, en offrant un témoignage vivant d'une possibilité de coexistence pacifique et de compréhension mutuelle. La diversité se fait richesse et non cause de conflit.

Taraf Syriana compte parmi ses membres des virtuoses, tels que le légendaire accordéoniste rom Sergiu Popa (Moldavie), le percussionniste marocain Mohamed Raky, le maître de qanoun libano-syrien Nizar Tabscharani et la talentueuse violoncelliste franco-suisse Noémy Braun.

24h00

Fermeture des portes

